



## TROIS CLASSES DE MATERNELLE EN MILIEU RURAL RISQUENT UNE FERMETURE POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2015-2016



École St-Thomas d'Aquin



École St-Mathieu



École Des Coteaux

Amos, mercredi 19 février 2015 – Lors de la séance du conseil d'hier, la directrice du Service de l'enseignement et des services complémentaires, madame Marie-Hélène Grondin, a présenté un portrait de la population scolaire prévisionnelle en date du 13 février 2015. À la lumière de ces données, notamment des inscriptions à la maternelle, trois milieux présentent actuellement une situation précaire avec 7 écoliers et moins d'inscrits. Il s'agit des groupes de la maternelle des écoles Saint-Thomas-d'Aquin de Berry (5), St-Mathieu (7) et Des Coteaux (3).

Comme prévu dans le cadre du plan triennal d'organisation scolaire 2012-2015, la CSH annonce donc son intention de fermer ces groupes, mais enclenche du même souffle une démarche avec les conseils d'établissement et les municipalités concernées afin de trouver des solutions. Les milieux ont été informés et des rencontres sont déjà prévues. Le plan prévoit qu'à la mi-mars, une actualisation du portrait du groupe sera à nouveau réalisée et selon celui-ci et le résultat des discussions avec le milieu, l'annonce de la fermeture sera officialisée ou tout simplement écartée. Dans un cas de fermeture, une dernière lecture s'effectuera à la mi-août et si le portrait présente 6 élèves inscrits, la CSH ouvrira un groupe. Rappelons que le ministère finance un groupe composé de 6 écoliers.

- 30 -

Renseignements
Johanne Godbout
Secrétaire générale et conseillère en communication
(819) 732-6561 poste 2268

